

Discover Rundbrief – März 2022



Liebe Freunde und Freundinnen von Discover,
Dank einer sehr großzügigen Spende für unsere Baumpflanzprojekte in Höhe von 10.000 Euro von Benz Sport, Winnenden, und weiteren großzügigen Spenden in Höhe von ca. 10.000 Euro hatten wir nach Weihnachten über 20.000 Euro auf unserem Bankkonto.

Das war ein wahres Geschenk des Himmels! Wir konnten mit dem Geld viele sinnvolle Projekte unserer PartnerInnen unterstützen und haben jetzt bereits alles ausgegeben!



Rehema Nymyalo mit den Farmern und Farmerinnen, die an ihrer Schulung teilgenommen haben. Sie hat ihnen diese Baumsetzlinge geschenkt.

1. Baumpflanzprojekte:

Unsere vier Baumprojekte- drei in Uganda und eines in Simbabwe - freuen sich, dass sie mit der finanziellen Unterstützung von 10.000 Euro mit dem Pflanzen und Pflegen von weiteren Bäumen beginnen können, sobald es wieder regnet.

Die Bäume werden auf dem Gelände von Kirchen, Moscheen und Schulen sowie auf dem Land von Bauern gepflanzt und gepflegt. Die TeilnehmerInnen der Programme lernen in Schulung die sachgerechte Pflanzung und Pflege von Setzlingen und Bäumen. In Simbabwe wird ein Stück Land eingezäunt, um die

natürliche Regeneration einheimischer Arten zu ermöglichen und in höheren Bäumen werden Bienenstöcke aufgestellt.

Unser Ziel ist es, 5 Jahre lang jedes Jahr 33.000 Setzlinge zu pflanzen und zu pflegen. 2021, also im ersten Jahr, wurden im Rahmen dieser Projekte insgesamt 42 000 Setzlinge gepflanzt. Das ist eine großartige Leistung, auch wenn die Überlebensrate der kleinen Bäume nur 85% beträgt. Wir sind uns jedoch bewusst, dass es wichtig ist, der Qualität Vorrang vor der Quantität zu geben. Vor diesem Hintergrund können wir unser ehrgeiziges Ziel anpassen.

Aktuelle Berichte über den Fortgang unserer Baumpflanz-Projekte können Sie auf unserer Homepage lesen:

<https://discover-src.net/de/aktuelles/>

2. Aufbau von Existenzsicherungen

Mit den zweiten 10.000 Euro konnten wir unseren langjährigen PartnerInnen helfen, ihre Projekte weiter auszubauen, so dass sie mit der Zeit ihre Existenz selbst sichern können. Mit diesem Ziel haben wir unterstützt:

- ein Projekt zur Sammlung von einheimischem Saatgut von Makabuli Yusuf in den Elgon-Bergen, Ost Uganda,



Mädchen und Jungen der Sacred Heart Grundschule in Mutare, Simbabwe, freuen sich, dass sie kleine Obstbäume auf ihrem Schulgelände pflanzen dürfen.

- ein letztes Schulungsseminar von Vumbula Masaka in Uganda,
- die Verbesserung der Fischteiche in Kighengi in Uganda, die sich bereits als Segen erweisen, da sie eiweißreiche Nahrung liefern,
- Daniel Twesige von der Scope Foundation in Jinja, Uganda, der mit natürlichen Nahrungsergänzungsmitteln ein Einkommen erwirtschaften will, damit er weiterhin die Familien von Gefangenen unterstützen kann,
- das Fweny-Netzwerk in South Nyanza, Kenia bei seiner Arbeit mit 12 Selbsthilfegruppen,
- die Baumschule von Nelson Moyo und Kollegen in Dedza, Malawi,
- den Anbau von Moringa im Dorf Ongoromo in Nord Uganda,
- 100 Schulen im Bezirk Kaliro, die Gemüsesamen für ihre Schulgärten benötigen. Während die Schulen wegen COVID zwei Jahre lang geschlossen waren, konnten die Gärten nicht gepflegt werden. Mit ihrer Hilfe hoffen wir, weitere 100 Schule mit Gemüsesamen versorgen zu können. Dafür müssen wir 760 Euro sammeln.

Zum Schluss ...

Wir sind sehr dankbar für Ihre moralische und finanzielle Unterstützung. Für die nächsten vier Jahre hat uns die Stadt Winnenden für unsere Baumpflanzprojekte 50 % der benötigten Mittel zugesichert. Für den Restbetrag von ca.15.000 Euro pro Jahr sind wir auf unsere Mitglieder und Förderer angewiesen. Bis März 2026 wird die Unterstützung dieser Baumpflanz- und Pflege-Projekte unser Schwerpunkt sein.

Mit freundlichen Grüßen und vielem Dank für euer Interesse und eure Großzügigkeit

Keith Lindsey und das Discover-Team